
+9.7% +9.0% +19.7% +74.1% +5.8% +4.0% +12.4% +27.7%

+6.6% +3.7% +10.8% +27.6%+11.1%

+7.5% +3.8% +8.8% +19.1%

+1.0% +5.9% +27.2%

23.3%

22.4%
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3億 5,157万円
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【お問合せ先】楽知ん投信株式会社 業務管理部 TEL 03-3222-1220 E-mail gyoumu@luctinfund.co.jp

この度、お客様へ下記の書類をご送付させていただきました。

書類の記載内容など、ご不明点等がございましたら、業務管理部までお気軽にお問合せください。

①取引残高報告書

昨年 10 月から 12 月末までにお取引があったお客様ならびに 12 月末現在で残高のあるお客さまに対しお送りし

ております。該当期間のお取引内容、12 月末時点での時価評価が記載されておりますのでご確認のほど、お願

いいたします。

②特定口座年間取引報告書

特定口座をご開設されているお客様全員にお送りしております。昨年ご換金をされたお客様におかれましては、

内容をご確認の上、損益通算、損失繰越控除などのご申告の際に必要となりますので、大切に保管ください。



１２月６日（日）明石・尼崎セミナー

11 月に続く兵庫シリーズは、前回同様、午前は明石、午後は

尼崎にて開催され、飛び入りの方も含め、計 13名 (6 名 +7 名 )

の方にご参加いただきました。（写真は明石セミナーの様子です）

当日は、当社代表の西生から「『富の配分が経済成長のカギ』で

あり、それは、お金を上手に使う人に投資をすることである」と

いう投資の「本質」を、さわかみ投信の園部さんからは、投資の

「ヒント」となるような、人口・GDP 等のデータによる「日韓」比

較をご紹介いただきました。中でも、高齢化社会から高齢社会へ

の移行期間が、日本の 24 年に対し、韓国は 20年！という事実には驚きました。後半の質疑応答タイムでは、当社やらくち

んファンドに関するご質問を多くいただき、当社の設立経緯や会社理念から、ファンドの運用方針（投資哲学）などをご説

明させていただきました。中でも「投資先を選ぶ基準のひとつとして、その会社の経営者のコメントというのがあります。

言い訳をしない人、前向きな人、夢を語る人の会社は将来性があると考えています。」という投資の「実践論」がとても印象

的でした。

ご参加いただきました皆様ならびに、会をアレンジしていただいた大黒様、ありがとうございました。

次回は 2010 年 1 月 17 日（日）です。皆様のご参加、心よりお待ち申し上げております。

１２月４日（金）池袋セミナー

14 回目を迎えた今回は、13 名の方に参加していただきました。恒例

の参加者同士の自己紹介タイムで会場が和んだところで、弊社代表・

西生から、雑誌「日経マネー」より、FP20 人が厳選した『優良度番付

2009』の第 2位に「らくちんファンド」が選ばれたことをご挨拶代わり

に紹介させていただきました。

前半、西生からは、100 万ドル儲けた企業の明暗の話やドイツの公共

投資の話をさせていただき、「自分だけの儲けを考えていると、お金

が回っていかなくなり、結果的に自分の首を絞めることとなる。経済

を良くしていくためのお金の回し方を考えていきましょう。」との話を

させていただきました。続いて、さわかみ投信代表取締役・澤上氏からは、「投資とは、ただ利益を得るためだけにするの

ではなく、世の中をよくするためにお金を差し出し、使ってもらうのだ」などのお話がありました。後半の質疑応答では、

「インフレのヘッジについて」や「いい銘柄の選択方法」などの質問が出ました。また今回は、勉強会終了後に参加された

方との懇親会も開催され、そこでも投資に関する熱い質疑応答がなされていました。

ご参加いただきました皆様ならびに、主催の小室様、楽しい勉強会をありがとうございました。

次回は 2010 年 1 月 29 日（金）です。皆様のご参加、心よりお待ち申し上げております。



仕事帰りの「お金」の教育講演会

第１５回『長期投資を考える』勉強会

長気投志の会

「第３回 知るを楽しむ集い」in 明石

「第 1３回 知るを楽しむ集い」in 尼崎

運用は楽しい。基本を知れば。

保険と運用

「長気投志を考える会」in 東陽町

長気投志勉強会 in 太田市

「お金」の教育講演会

旭川、船橋で『保険』とコラボします。

日本人にとって身近な保険と、身近でない運用。保険のプロにお越しいただき、保険と運用の関係、

これからの時代のお金とのかかわり方について勉強します。



大きなファンドの木の下で あなたとわたし たのしく運用しましょう 大きなファンドの木の下で

大きなファンドの木の下で お話しましょう みんなで輪になって 大きなファンドの木の下で

大きなファンドの木の下で 大きな夢を 大きく育てましょう 大きなファンドの木の下で

らくちんファンドは今はまだ小さいですが、将来は大きく。平野 健英

昨年の暮れに京都の清水寺で、その年の世相を漢字一文字で表す行事があり「新」でした。さて、皆様の一文字は何だっ

たのでしょう。そして今年は、はたまた、志の中にはどのような一文字を描こうとされているのでしょう。

今年もよろしくお願いいたします。 奥田 勉

先日、ふとしたことで、「継続は力なり」ということを再認識させられました。まだまだ、ちっぽけなファンドですが、

お客様と御一緒に、今年も一歩一歩、前進させて参りたいと存じます。

栗澤 智幸

今年のお題：ありきたりですが、干支にちなんで、トラ（虎）イ。社員メタボ化が進み、「チームマイナス 6％」ならぬ、

「チームマイナス 6kg」を結成いたしました。さぁて、結果はいかに !?

本年もよろしくお願い申しあげます。

藤岡 さつき

２０１０年 年頭のごあいさつ

明けまして、おめでとうございます。今年の日本の景気はどうなるのでしょうか。女性服の流行色はどんな色でしょうか。

明るい色が流行する年は好景気といわれますが。

石原 裕之

新しい一年がはじまりました。今年も一歩ずつ地道に成長していけたらと思います。各地セミナーで皆様にお会いできる事

を楽しみにしております。本年もよろしくお願い申し上げます。

渡辺 友子


